
Fédération des conseils des parents d’élèves des écoles publiques

Rappel :les 2 parentsvotent !

Élections des représentants de parents d’élèves
– Élémentaire Joliot-Curie -

Vendredi 14 octobre 2011 de 15h00 à 19h00

Nous vous représentons, vous
écoutons et vous informons…

Si vous ne pouvez
pas vous déplacer,
utilisez le vote par
correspondance.

Nous sommes :

• Des parents motivés et dynamiques

• Présents et disponibles

• Ouverts et à votre écoute

• Impliqués dans la vie de l’école

• Présents auprès des enfants durant
toute leur scolarité

• Des représentants qui vous informent :
livret d’accueil, journal trimestriel,
panneau d’affichage, blog….

Aurélio TREVINO

Sandrine GIRAUD

Laetitia STACHOWSKI

Frédéric GAUMER

Catherine CHAMBAUD

Jean-Pierre ZEO

Isabelle LEROUX

Celina BARRETO



Des parentspour les
enfants

Fédération des conseils des parents d’élèves

� Votez pour l’équipe FCPE

En nous élisant, vous participez, par notre intermédiaire, aux conseils
d’école et aux différentes commissions. C’est à cette occasion que
nous échangeons avec la municipalité, le périscolaire et les directeurs
d’école.

Le rôle de l’association des parents d’élèves est de s’engager dans la vie de
l’école pour agir dans l’intérêt des enfants.

• Préservation du RASED (Réseau d’Aide Spécialisé aux Enfants en Difficulté) : En particulier,

maintien du Maître E sur l’école.

LES DOSSIERS
Nos actions concrètes pour améliorer les conditions d’études et de vie de nos enfants :

Nous sommes vos porte-parole ; l’avenir de vos enfants dépend de vous :
le vendredi 14 octobre entre 15h00 et 19h00

• Intervenants en langue : Cette année encore il nous faudra défendre la

diversité des langues à l’école. A ce jour l’allemand ne peut plus être proposé

à Joliot-Curie. Seul l’anglais sera enseigné.

Nous allons saisir, au plus vite, l’Inspection d’Académie sur le sujet.

• Toilettes : Suite à nos revendications, une rénovation complète des toilettes a été

effectuée cet été : séparation garçon/fille, toilette handicapé, peinture et portes

neuves…

• Restauration : En décembre 2011, le contrat qui lie la municipalité à la société

Avenance depuis 15 ans prendra fin. Nous avons suivi avec attention l’élaboration

du nouveau contrat où certaines de nos remarques ont pu être prises en compte.

Notre présence active à la commission restauration nous permettra d’être attentif à

la mise en place de ce nouveau contrat.

• Rythmes scolaires : Des réunions vont s’engager avec la municipalité sur ce sujet.

Nous y participerons afin que la question du rythme de vie et d’apprentissage de

l’enfant puisse trouver des solutions qui leur permettent de vivre sereinement leur

scolarité, sans fatigue inutile.

• Création de la 9ème classe : Notre combat, fin juin, aux côtés des enseignants et de la

municipalité a abouti à cette ouverture, permettant à tous une rentrée sereine.


